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30-го руднике сутки. декабря на Зюзельском проводились стахановские

Орган Пэлевского Р.К- ВКП(б), и Раишойшм!
№ 3 (497) 9 января 1936 г,

Образцово подготовиться

к пересмотру нормРешения декабрьского пленума ЦК ВКП(б) являются для вшх руководителей хозяйственных, партийных и профсоюзных, органяза- ций-боевбй программой действий в развертывании стахановского дви-жения, исходящей из вождя нашей партии тов.на Всесоюзном но вц ев.Стахановское олятовом заводе
совещаниидвижение

указаний Сталинасталана Кри-приняло такие раз-меры, что требует от руководителей и ’инженерно-технических работников более разворотливого и

на время 27-лет.чею своего существования серной кислоты больше 900-1000 тонн не вырабатывал, а сейчас дает 1200-1300 тонн.Уварочный цех концентрированной серной кислоты вырабатывает за сутки 60 тонн вместо 47 тонн.Коллектив рабочих и инженерно технических работников Башенной системы вырабатывает серной кис лоты в полтора раза больше,Инженеры: т. Чемарин, Кичин, Бычков, Полежаев, являются инициаторами внедрения стаханов-ских методов труда.руководства этим движени-1 Наглядный пример того, как на- . ... 'д° работать ио стахановски-даетЕсли на 20 ноября За г. стаха-.инженер Гузь, который предложил насчитывалось 112 чел., самый простой способ, дающий что составляло 7,8 проц, к про- возможность загрузить плавиковые мышлеяной группе рабочих, то на печи фторцеха с 1,5 килограмм ЗЛ^екабрн стахановцев 4-.чел. илл 31 проц..

четкого ем.новце в
имеется । до 2,5 кг.Это уже говорит за то' что стахановское движение ширится, ряды стахановцев пополняются за счет лучших производственников.Стахановцы:фторцеха, Мирзаи-уралитчиквыполняет норму на 30Ü-350 проц. 111ардин-тоже уралит- чик-добился рекордного показателяв выработке уралита, задание полняет на 450 проц..Карманов-паяльщик норму вы-вы-полняет на 200-250 проц., Шаро- феев-токарь на 500 проц..Такой производительности они добилось за счет тою, что в совершенстве овладели техникой и правильно организовали свой труд,Стахановское движение ив индивидуального превращается в массо- Из отдельных стахановцев вырастают целые стахановские смены, на деле доказывающие, что установленные нормы-есть возможность во много । аз перевыполнять.В »риолитовом цехе в печном отделении стахановские смены: Полежаева и Бабинцева выполняют норму на 150-230 проц..Смены т. Суркова, Овчинникова, Давыдова, Литовченко («фтористыйце.х) не имеют 120 проц..Стахановская выполнения нижеработа сменныхколлективов превращает цеха в стахановские.В камерой цехе все смены являются стахановскими.

Для закрепления и дальнейшего развертывания стахановского движения необходимо, чтобы командиры производства на каждом участке возглавляли это движение, на основе указаний декабрьского пленума ЦК ВКП(б).Но часть инженеров, техников еще недостаточно возглавляют и внедряют стахановские методы работы.Из 175 чел. инженерно-технических работников на заводе стахановцев насчитывается только 32 человека.В решении декабрьского пленума ЦК ВКП(б) точно и ясно определено: „Необходимо заменить нынешние нормы выработки, как устарелые в сторону некоторого их повышения, с тем, чтобы в условиях прогрессивной сдельщины нынешние расценки были сохранены, а фонд зарплаты увеличен.“Это решение налагает на командиров производства большую ответственность.Предстоит проделать огромную работу-, в которую должны вклю- читьВ все руководители и инженерно-технические работники, привлекая .для участия стахановцев завода. Для этого нужно тщательно подготовиться, ибо от подготовки будет зависите успех пересмотра норм выработки и проектных мощностей агрегатов.

— К этому дню—говорит директор рудника тов. Иванов—мы особенно готовились, так-как во время проработки решения декабрьского пленума ЦК ВКП(б) нами было заострено внимание на том, чтобы дать рекордные показатели. Забои заранее были распределены, каждый рабочий знал сколько ему надо дать за Смену руды. В шах- ,те дежурили я, парторг тов. Валов и техн, директор т. Блинячев.Первая смена начала свою работу в 4 часа утра. Смену возглавлял комсомолец—инженер т. Йльейко, Работа началась более дружно, чем было раньше. Но недостатков еще было много, бурильщик-Епифанов не был своевременно обеспечен бурами, крепильщики .й^невы простояли полчаса из- за отсутствия освещения в забое. Несмотря на эти недочеты—смена Ильенко в этот день выдала „на гора“—143 тонны.Вторая- смена —это смена т. Оборина.Техник т. Оборин спустился в шахту на час раньше, обишел все забои и наверху сумел всех рабочих обеспечить необходимыми инструментами.Смена г: Оборина перегнала смену Ильенко, дав. ракордвую цифру —156 тонн.Третья смена приступила к ра боте в 9 часов вечера. Возглавлял

больше 15 минут.31-го декабря „на. гора“ выдано, колчедана 438 тонн. Но после выходного дня—1 января добыча снизилась и 2 января выдано только 314 тонн.Снижение обгоняется еще слабой борьбой с простоями, в особенности в смене Сазонова.Достигнутые показатели по до-
Стахановское

Редакции райгазеты 
„За большевистские темпы“Дирекция, местком и все работники [киевского райтеатра сердечно поздравляют нашу любимую газету со днем ее пятилетнего юбилея. От души желаем, что—бы наше „недремлющее око“ пролетарской

шевистской .непримиримостьювскрывало все недочеты и ошибки в жизни района и по прежнему помогало нам в работе.
совести, как И ДО СИХ пор с боль- Треугольник театра: Арматов, Калинин, Медведев.Коллектив приветствует * «инженерно техняческих работников Северского завода с 5 летним существованием районной газеты „За боль-

ее инженер геолог т. из'явивший добровольное работать “в шахте. Тов. имеет еще .мало опыта в стве сменяй и по добыче,
Сазонов, желание Сазонов ру ко вод- в силучего его смена отстает от других. Но несмотря па малоопытноеть Сазонова его смена дала „на гора* 138 тонн. Такой добычи смена еще никогда не видала.В итоге производительность за сутки на каждою забойщика выразилась в 5,6 тонн. Выдано колчедана '„на гора“ за сутки 437 тонн, или 228 проц, к суточному заданию.Откатчик, стахановец тон. Вах-матулин в этот день выкатил 50

быче колчедана за стахановские сутки коллектив рабочих и инженерно-технических работников— должен закрепить и не снижать взятых темпов. Надо перейти от стахановских суток к стахановским пятидневкам, добиваясь превращения рудника в 'стахановский.
Парторг Валов.

Борьбы с простоями никто не ведетйельском руднике связываетдвижение на Зю- ные трубы, не бывает освещения.то, 2 января в первой смене в пер-что очень медленно со' .аюгея ус-, вом восстающем забое ловия для бесперебьаиой работы, сутствия освещения яПрограмма но бурению мной выполняется на 120-150 upon., но меня это уже не удоИетворяет-я хочу как можно больше дать колчедана т.е. добиться самой высокой производительности труда.Можем ли мы еще гордиться своими показателями? Нет не можем, у нас есть возможность работать лучше и зарабатывать больше.Но беда в том, что у нас в

ч sea. Послали бурить из-за отстоял пол? в третий

шахте не благополучно обстоитдело с организацией труда. Бывает много задержек из-за того, что самому приходится ходить за подбурками, затрачивая много време-

восстающий забой-там оказывается надо делать разборку, бурить—-негде. .Чтобы не остановить работу- пришлось самому заняться за разборку .После этого стал бурнть-пробу- рил две скважины прекратилась подача воздуха. Пришлось стоять опять целый час.Правда я программу выполнил, но если бы не было неполадок ямог бы дать еще больше.Ни новинки, допускающие той должны получить по гам. прос- заслу-ни.Часто застывают воздухопровод-1 Вурядыцик-Хуснутдинов
Гонения sместа наместо—частое явлениеНа Зюзелке я работаю три года, ся простой поПосле примененияметода я стал работать виде

И.

десяти я кастахановского 'Стихина.— ........ ’ Люк обшили иисключительно на разборке. Это дает нам возможность программу выполнять как можно больше и вскрывать новые резервы.Но в шахте у нас еще нет настоящих условий, при которых бы могли лучше работать,В декабре был например такой случай: спускаемся в шахту-нам инженер Сазонов говорит: „нужно обшить люк, а как это сделать- вам скажет десятник-Стихнн1 .Пришли на то место, где находится люк и стали - дожидаться десятника, который соизволил явиться через полтора часа. Пблучил-

что делать. Тогда крепить в 13 опять нас не знаем, посылаютбригаду-окавалосьтам работа сделана и нам пришлось из шахты вылезти на час раньше. Работали мы в эту смену только один час, сменный же инженер Сазонов нам отметил, что: „мы работали пять часов11.Гонения с места па меню, частое явление.Наи хочется работать без задержек и простоев, ь давать больше колчедана, но наша руководители никак не хотят понять этого.Разборщик Мухам^тдянов.вагонеток вместо плановых 18. За- Безобразия все еще продолжаются бойщик тов. Халдин норму выпол-Цнид на 266. проц.-—Такой добычи- говорит рабочие рудника—еще ниразу не видали. Стахановские сутки вскрыли богатые резервы. Теже механизмы, тоже люди —добились до-сель не
О неисправности дорожек в шахте на Зюзельском руднике писалось много раз в районной газете „За большевистские ' темпы“.

чале я был занят совершенно на
виданныхГараж обеспечил колчедана

показателей.в стахановские сутки своевременную отвозку на погрузку, работало
Но и до сих чата остались руководителямиВ результате ходится много

пор сигналы пене услышанными рудника.нам каталям при- затрачивать эпер-

другой работе т.е. до 8 часов откидывал колчедан.На вопрос: „что делать дальше“ Сазонов ответил: „хочешь-работай, не хочешь—уходи с работы.Спрашивается, а что же делать, когда нет заготовленного колчеда
7" автомашин. чВ кажд^! забое было достаточно инструмента.Но стахановские сутки одновременно выявили ряд недочетов, погрузочная площадка оказалась мала, на эстокаде часто создавалась „пробка* из-за того, что бункера малы-все время были заполнены и колчедан из вагонеток приходилось сваливать в отвал.—Существенным недостатком в проведении стахановских суток—

гии, чтобы поставить на рельсы свалившуюся вагонетку.Кроме того сменный инженер Сазонов „организует“ работу таким образом, что в каждой смене-
на.Можно-ли дальше таким положением. мириться сНетРуководителям рудника, нельзя. Сорному занятьсяпо его няне бывают простои.2 января в первой смене в на-
надзору нужно всерьез организацией работы, при которойбы ни один рабочий не имел простоев. Каталь-Зайцев.

Ри шшимшь, pm и заволата

говорит сменный Ильенко—было то, инженер тов. что первую
шеви;гекчз толпыЗа лег raiifi и» д руководством РК ВКП(б) добилась успехов в области крыл теин ости.Немало разоблачено саботажников, болтунов, разгильдяев, вредителей. Еще резче, сильнее ударить по саботажникам стахановского движения, всем недостаткам в работе вашего завода, больше держать связь с заводами, осеещйи. технические вопросы в газете.

1>юро секции ИГР Северского завода.

смену в эти сутки пришлось работать мне с неподготовленными забоями, которые я принял от смены Сазонова.—Стахановские сутки говорит забойщик—т. Халдин дают возможность чувствовать больше ответственности за порученный учас- сток, работать нормально. Но, не обошлось и без вредительства, во время работы из моего забоя унесена была лопате, на поиски ко-5 (рай мне прШюзь потратить

На декабрьском пленуме ЦК ВКП(б) тов А А. Андреев в свое й речи сказал: „Стахановское движение серьезно поставило вопрос о досрочном выполнении пятилетки. Оно в корне меняет в сторону повышения все проектные мощности наших предпри ятвй. Оно сломало старые нормы. Стахановскоедвижение подняло на новую высоту материальный уровень рабочих и их заработную плату.Живым подтверждением слов тов. Андреева является Зюзельский рудник, который досрочно закончил выполнение плана гадовой программы, на 9 процентов перевыполнен, декабрьский план.

71 проц. В корне боток рабочих.Если в октябре новец-крепильщик
изменился зара-месяце стаха- т. Сазонов ваработал 311 руб., а. в ноябре 289 руб. то в декабре его зарплата составляет 4 9 рублей.Откатчик т. Волков в октябре заработал 120 руб., а в декабре его зара боток выразился в 319 руб.Зарплата рабочего до стахановского движения на Зюзелке составляла 180-200 рублей. В декабре заработки стахановцев исчисляются в 500 и выше рублей. Стахановец тов. Епифанов заработал 594 руб.

■ тов. Рахматулин— 490 руб.Сменный техник т. Оборин зара-Пронзводителыюйть труда вовра- ботал 864 рубля. Пижеиер-комсомо-ела ца всех рабочих но руднику Ва лец гов. Ильейло ирЛис« ji руб.



На партийны«» темы

Занять первое
местоПарторганизация Крйолатового завода возглавляемая тов. Храповым как одна из крупных организаций района, обязана не только широко развернуть партийную пропаганду у себя на заводе, но и показать пример всем парторганизациям района.Однако на заводе еще и до сих пор по настоящему партпропаган-

Как я хочу встретить десятый сезд
комсомола.Я ученица [V класса начальной школы AI 5, горячо приветствую Московских ребят—пионеров, которые встречают X Всесоюзный с'езд комсомола отличными отметками.Я в свою очередь беру на. себя обязательство: учиться только па хорошо и отлично, И культурно проводить свой досуг, посещать

отряда Тамаре Бобошиной в организации культурного и веселого досуга ребят. Добьюсь того, чтобы моя звездочка октябрят была самой лучшей в школе. II вызываю на социалистическое соревнование Ощепкову Тоню.Призываю всех ребят нашей шко лы следовать моему примеру, это поможет нам встать верной сменойкино, кататься на лыжах, активно комсомола учавствовать в пионерской и школь-1 ной работе, помогать председателю | Максимова Нина.

098[печи1ь оолвую (охранном шхоиой rtmm

да не развернута.Персональный подбор слушателей не соответствует .указаниям ЦК партии. Подбор слушателей на Криолитовом заводе прошел на спех. Составили списки, зачитали на общем собрании и успокоились.В школах политграмоты дисциплина отсутствует, коммунисты на занятия не являются, делают пропуски, находя на это уважительные причины,В кандидатской школе (руководитель тов. Сунячин) состоит 15

Звеньевые сборы на домуВ первые в районе пионеры 1 вве- на дому у Ежовой Нади, с нрисуь на, отряда при образцовой школе,; ствием родителей, которые приняли провели сбор звена на дому, ва'активное участие.чашкой чая, I Интересную беседу сделал АркаОтец вожатой звена—Бессонов’дий Александрович Ежов на тему

человек, извихловекчеловек членов
кандидатов 7 че- ВКП(б) семьи один беспартийныйЯвка на занятия членов этой труп пы составляет 50-60 проц.Отдельные коммунисты кружка повышением своего идейно-полити-; веского уровня не занимаются.[ Член партии Бажев Ф.С.-на зап»-, тая ив является. Поздеева О.-члег. партии, занятия посещает не ре-

Николай Дмитриевич беседовал с ребятами о жизни и работе С. М. Кирова, потом сами пионеры рассказывали о Сергее Миро
новиче, что читали, слышали от старших, они говорили, что будут такими—же, кок Сережа Кост
риковПосле беседы ребята играли, танцевали, пили чай, пели, слушали патефон.Н конце сбора Николай Дмитрие вич сфотографировал все звено.После этого сбора, звено At 2 тогоже отряда тч|ке, провели сбор ।

„Героизм пионеров“ где подробно, рассказал, каким должен быть пионер в школе, па улице, дома,Оба .эти сбора прошли ^весело, оживленно и полезно. Домой все расходились довольные.Советуем всем пионерам другихотрядов собираться на дому, зачашкой чая беседовать, петь весе до проводить время.
Вожатые звеньев
Бессонова Ида, Ка
лугина В.
Помощники: Хомя
ков К., Баева Лена.

Костюмированный детский вечер-4 занятия, в ноябре-2 3₽- маск^ 8 образцовой школе произ- в декабре ' и: 4 занятий 1)0 прекрасное впечатление на всех только одно. Плохо по- присутствующих Выходили на сце- ванятия Хрущев уИ; ну одизВ П Лякишев С А ; сками группы пестрых колонок, со Ни сколько’ не лучше обстоит^™ подобранных по сочетанию
гулярно. пустила нятия, а посетила сещают Медведев

В октября месяце про-:

дело с учебой кружка по изучению историй партии (староста Повдеев).В парторганизации числятся 17человек сочувствующих, но руководитель член партии Табунов занятий с ними не проводил и не проводит.Это и неудивительно, так ■ как сам секретарь парткома т. Храпов работы с сочувствующими не ведет.В решение ЦК ВК1Ц6) о пропагандистской работе записано:Для кандидатов но проходивших школ политграмоты, а-так же для сочувствующих необходимо создать кружки, в которых.-в зависимости от уровня подготовки и от грамотности членов кружка, должно быть поставлено ознакомление с основами партийной пропаганды, организации и работы нашей партии или на основе учебников полит-грамоты, или путем, проведения, опытными пропагандистами специальных бесед о том, как построена^ как работает, и за что борется наша партия“.Это забыл секретарь парткома тов. Храпов,Большевистская пропаганда и партучеба на Криолитовом заводе должны занять первое место в районе
Я. Филипьев.

Письмо 
педагога,,Мне молодой и’ не имрющзй стажа не помогали в работе никто; ни директор школы Соловьев, яи комсорг Иванова, не педагоги и не пионер вожатый Иванов. Обращались со мной грубо. При раз‘яс- ненви каких набудь неясных вопросов для меня, они не хотели ответить.Когда меня Соловьев уволил с работы, то комсорг Иванова говорит ,,ее давно надо уволить“.И сейчас я осталась без работы, помогать мне некому так, как у меня нет родителей. Тагильцева

ХОРОШЕЕ ВПЕЧАТЛЕНИЕ

цветов.Во всем чувствовалось организованность, работа педагогов над под-

готовкой костюмов, разучиванию песни, танца, стиха, который соответствовал костюму, давай том самым понять зрителям смысл наряда.Дета осталась проводимым вечером довольны с веселым смехом расходясь по домам,
Родители: Чванова, Королева, 

Трифонова.
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Чтобы правильно организовать финансовую работу колхоза и вести денежные операции, председатель и счетовод колхоза должны тщательно выполнять все указания Сталинского устава колхоза и в частности, указания шестого раз дела устава о средствах артели.Основой правильной организации финансовой работы колхоза является 1. Правильный учет в колхозе. 2. Правильное составление и выполнение приходо-расходной сметы колхоза. 3. Правильное хранение колхозных денег. 4 Правильная организация расчетов. колхозов. 5. Систематическая проверка финансовой деятельности правления колхоза самими колхозами, черев ревизионные комиссии колхозов.Постоянная забота о финансовой деятельности колхоз:! является одной из важнейших обязанностей председателя колхоза.Для ревизионных комиссий кол- ховов проверка состояния учета и финансов является важнейшим участком работы.Колхозы строят свою производственную работу ио плану, теперь нет таких колхозов, которые, не знали бы какая им предстоит ра бота, какие участки земля нужно выполнить, в какой срок и что нужно посеять. А вот денежное хозяйство в колхозах нашего рай она ведется еще и на сегодня в слепую.В 1935 году в колхозах но было составлено приходо-расходных смеет, в результате колхозы средства расходовали ке по назначению. Кособродский колхоз израсходовал вне сметы и банка 24 т. р., Мраморский 23 т. р., Раекуишенский 22 т. р., Курга- новский 30 т, р-„ Полевской 23 т,р..Банк сейчас- занялся составле

нием смеет на 1936 год. Приходно-расходная смета есть необходимое средство для правильного расходования средств, для выполнения всех государственных оби зательств стоящих перед колхозами.Авансирование и расчеты должны производиться в соответствии с постановлением Совнаркома СССР от 27\марга—1935 года.Чтобы правольно составить приходе—расходную смету колхоз должен прежде всего хорошо организовать и наладить учет. Учет-это зеркало колхоза. Председатель колхоза должен требовать от сче товода, что он мог ему всегда Сказать, какие продукты, материалы имеются в колхозе, и сколько колхоз имеет денег, кто должен колхо зу, кому должен колхоз, как выпол няется производственный план, ка кое трудовое участие каждого отдельного колхозника в общей работе колхоза и т, д., Беа этого колхоз не может наблюдать за тем, как выполняется его произ воде г венный план и приходе — рас ходная смета.Большое значение имеет для колхоза правильный порядок хранение денег и ведение кассовых операции. Задача, заключается здесь в том, чтобы обеспечить сохранность каждой колхозной копейки и не оставлять колхозные деньги по карманам, что иногда имело место. ’Соблюдение всех условий организации финансовой работы ко.^шз тесно связано с усилением кассовой бдительности в колхозе.Обеспечить полную сохранность колхозной собственности от всяких посягательств классовых врагов, пытающихся подорвать организацион но —хозяйственное укрепление колхоза. Управляющий госбанка 
Кузнецов.Во всех школах ребята подводят итоги за прошедшие полгода и собираются культурно отдохнуть:попеть, поиграть, посмотреть кино, покататься на лыжах на ■ коньках, но в нашей школе выходит наоборот, (зав. школой & 2 тов. Данилова).1-го января мы, как и все учащиеся. пришли в свою школу. В школе ни каких изменений: парты стоят по старому, в классах и в зало, за стенах пыль и грязь. Не знаем чем заняться. В 11 часов приходит нашвожатый Теткина. Она построила нас в строй и провела 15 минутную зарядку, после зарядки начинаем играть. Пришла и зав. школой тов, Данилова, но пришла как посторонний человек. Пришла, повернулась и ушла, а мы остались

одни с пионер вожатым.В 4 часа вожатая собирает актив пионеров и идем в образцовую школу на пионерский праздник. Прихо дим в школу и видим, что педагоги с учениками работают дружно, спаянно. И у нас сложилось такое мнение. Хорошо если бы так работали наши педагоги.Мы с пионерского праздника шли довольные, ио когда вспомнили, что такие как мы ребята работают луч ше нас, нам сразу стало грустно.Мы просим педагогов помочь нам, и нашей вожатой,наладить работу в школе.
Пионеры Еганоа В., Лемени К. 
Юркова М.,Теткина Зоя, Де 
нисов Коля.

Там, где нет бдительности

Календарный план
Заседаний и собраний организаций (кшекю района с 11 1936 г.

А) № пш 1 Что проводится 1 декада 2 декада 3 декада1.2.3.4.5.67.8.9.- 10.И.12.Все вяйств ный п Заседа нисты имели своего

Заседание бюро РК ВКП(б) . . . Семинар пропагандистов . . . . Семинар парторгов........................ ,Партийная, комсомольская учеба Семинар районного партактива Занятия комвува......................... ....С U Ш................................. . . .Партсобрания..................................  Заседание бюро РК ВЛКСМ .Семинар комсоргов . . . . Заседание президиума РИК‘а . . Комсомольские собрания .... и партийным, комсомольским, с< енным организациям обязательш дан РК, На основе его наметит нпя всех организаций должны и комсомольцы, руководящие pal не менее 2 свободных вечеров теоритического уровня.

3 74*101,2,4,7,8,9 2-4-7-8-Э48 82 зветским, выполн ь свои сходить и зотники, в пятидя
Бюро

1317 -15-201111,13,16,19 11,13,16,1914
1918црофсоя ять данны календари 3 ТОГО, 41 рабочие ’вку для 

Райкома

23 — 2725-2021 22,35,27,2^ 22,25,27,2926 22
>зным и soft календар- ые планы, ’обы комму- и служащие повышения
ВКП(б)
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К счастливой, радостной, культурной жизни ведет нас коммунистическая партия и великий СТАЛИН. Много заботы уделяет нам и правительство для . воспитания нашего будущего поколения.В газете „На смену“ от 31 декабря-1935 г. за .V 211 прекрасно отмечено пятилетие Кунгурской трудкоммуны УНКВД. Жизнь коммуны показывает яркую картину перековки человека. Из бывших беспризорников, воров,„ преступников вырастают новые люди, честные труженики страны Советов.Всю эту перековку преступников организовала партия Ленина- Сталина.В трудовых коммунах Н.К.В.Д тысячи бывших правонарушителей получают путевку в жизнь.Воспитаница Полевского детдома Тагильцева в 1934 году окончила Полдневскую неполно —среднюю школу, а в 1935 г. была назначена педагогом 1 класса Полднев- ской школы,"Не иная педагогической работы, не имея в пей практики Тагильце вой помощи педколлектив не оказал.Директор и педагог и-(стажисты) к новым педагогам вообще относятся принебрежительно, а особенно к Тагильцевой, рассуждая, нельзя доверить какие нибудь вопросы педагогам- иовичкам.Все это привело к .тому, что' Тагильцева не справлялась с классом.Зная об этом, директор школы Соловьев, и комсомольская груп

па, не помогали исправить ошио- ки и работе Тагильцевой, а нао- I борот они занялись напрасной 
■ клеветой, обвиняя педагога в том, что она не желает работать.Вскоре директор шкоды находит выход-тов. Тагильцову увольняет с педагогической работы.Комсомольская организация в лице Ивановой оказалась без помощной. Тов. Иванова со всякими предложениями директора школы Соловьева соглашается, да и нельзя не согласится, либо " ее ждет такая же учесть, как Гагильцеву.Комсомольская группа для директора Соловьева не авторитет, и будет-ли» она авторитетной если парторг тов. Баташева не способствует этому Согласование особо важных вопросов тов. Баташева считает проводить с Соловьевым на едине, т.е. выгнать ин время из учительской старшего пионервожатого тов. Иванова и комсорга..Пользуясь поддержкой парторга, директор диколы Соловьев (с темным прошлым) доходит до т^кой наглости йроделок, что запрещает педагогам-комсомольцам учавство- вать в клубной работе, отказывает в помещении для собрания комсомольской группы.Зная об этом РОНО т. Кузнецов почему то молчит?Надеемся, что Райком ВКЦ(б) привовет к порядку парторга тов. Баташеву, а райпрокурор Соловьеву за издевательство над воспитави- цей детдома-ко исомолкой Тагиль* цевой, даст соответствующйй отпор.
Анакии, Птухин, Хомнкоя.
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